
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５５９回例会 ２０１７年８月１０日(木)(曇） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「我等の生業」(山谷洋子さん) 

ビジター紹介  地区会員増強・会員維持委員会 副委員長 

       （横須賀ＲＣ）加藤 元章様 

       かながわ２７８０ロータリーＥクラブ 

       会長 原 いづみ様 

秦野ＲＣ 望月 繁三様 

ご入会記念日 加藤さん(8/21) 

会社創業記念日 北村俊さん(8/13) 

御誕生記念日 ＜会員＞諸星道さん(8/17)、 

福原さん(8/21) 

 

        

○ガバナー事務所より 

①青少年交換 帰国学生報告会・解団式のご案内 

 日時：9月2日(土)14：00～17：00 

 場所：アイクロス湘南６階「Ｅ会議室」 

 締切：8月31日(木) 

  ⇒山口さん、出席お願い致します。 

○8/8に会長・幹事会がありました。 

①地区大会におきまして、各クラブの紹介を行うに当た 

り時間の都合上「写真紹介」で実施すると言いうことに 

なり、できるだけ多くの人が写ってる写真を提出できる 

るよう選定します。 

②会員増強月間につき、今年度は1回／月地区に報告す 

るよう指示が出ております。 

○財団設立50周年記念式典について打ち合わせがありま 

した。財団米山の地区全体の出席報告が来ており、お陰 

様で秦野３クラブ共に100％以上達成しております。 

○新会員の研修会ですが、昨年はグループ毎に開催し最後 

 に地区で開催しましたが、今年度は地区全体を３グルー 

プに分け、我々第７グループは、７・８・９グループと 

合同で研修会を開催することとし、最後に地区で開催す 

るということになりました。 

○本日は、地区会員増強・会員維持委員会 副委員長(横須 

 賀ＲＣ)の加藤様にお越し頂いております。是非 120名の 

 会員のおられる横須賀ＲＣの会員増強とその勢いを伝授 

 頂ければと思います。どうぞよろしくお願い致します。 
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 英語スピーチコン 

テストについて 

出席義務    33名    

出席数     29名    

出席率 85.29％    

前々回

の修正 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



 

 

【受付文書】 

 ①古河東ＲＣより、活動計画書送付のお礼状 

 ②公益財団法人日本ユニセフ協会より、外国コイン募金 

  受領書 

③第７グループより、青少年交換学生分担金お振込みの 

 お願い 上期分：＠2,000×会員数（7/1付） 

【ガバナー公式訪問について】 

 公式訪問は10月26日(木) で決定。 

 この２週間前にガバナー補佐がお見えになります。ガバ 

 ナー補佐は例会の卓話の時間でガバナーの意向をご説明 

 頂き、13：30～ 皆様の声を吸い上げ、それを質疑とし 

 てガバナーにご報告頂くという流れになっております。 

 ガバナー公式訪問につきましては、例会の卓話の時間で 

 お話し頂き、13：30から14：30頃をクラブアッセンブ 

リとして皆様からの質疑応答を踏まえてお話し頂くと 

いう流れですが、きちんと決定しましたら改めてご報告 

させて頂きます。 

 

 

○横須賀ＲＣ 加藤元章様「拙い卓話で失礼致します。本日 

 は宜しくお願い申し上げます。」 

○かながわ2780ロータリーＥクラブ 原 いづみ様「秦野 

 名水ＲＣ皆様こんにちは。本日は、加藤地区会員増強・ 

会員維持委員会副委員長の卓話を勉強させて頂きに参 

りました。よろしくお願いします。」 

○秦野RC 望月繁三様「お世話になります。」 

○原郁夫さん「加藤地区会員増強・会員維持委員会副委員 

長、本日はご指導よろしくお願い申し上げます。秦野Ｒ 

Ｃ望月さん、かながわ2780Ｅクラブ原さんようこそ。 

また先週の新会員歓迎会には多数の参加ありがとうご 

ざいました。」 

○柳川清紀さん「地区会員増強副委員長の加藤さん、本日 

 はお忙しい中名水ＲＣのためにお越し下さりありがとう 

 ございます。よろしくお願いします。また本日ＩＴ研修 

 会に私の代わりに藤沢まで行って下さる桐山さん、誠に 

 ありがとうございます。」 

○鈴木和夫さん「地区会員増強・会員維持委員会副委員長 

 加藤元章様お越し頂き有難うございます。卓話よろしく 

お願い致します。Ｅクラブ原会長・秦野ＲＣ望月繁三様 

ようこそおいでくださいました。」 

○大屋富重さん「横須賀ＲＣより加藤元章(昨年度地区増 

強委員長)にお越し頂きました。増強の極意を是非お聞か 

せ下さい。」 

○加藤一也さん「入会記念ありがとうございます。」 

○神崎達朗さん「原いづみさんいらっしゃい。スマイルし 

ます。」 

○北村俊和さん「創業記念日のお祝いありがとうございま 

す。創業51年となります。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「台風一過、被害が少なく何よりでした。 

スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○瀬戸誠さん「日々多忙です。スマイルします。」 

○仲野亜津子さん「今日は暑さも落ち着きましたね。皆さ 

ん体に気を付けてお過ごしください。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「スマイルします。」 

○東島礼美さん「スマイルします。」 

○福原美千加さん「今日はお祝いして頂きありがとうござい 

ます。若さと美をキープする秘訣を皆様教えて下さい。ク 

ラブの華になれるよう頑張ります。」 

○古谷スミ子さん 「今朝の地震は何事でしょう。各地の災 

害に思いを馳せる地震でした。お互い様を大切に。」 

○前肇さん「本日早退させて頂きます。」 

○諸星利男さん「スマイルします。」 

○諸星道治さん「誕生日記念ありがとうございました。64

歳になりました。」 

○酒井健一さん「北のミサイルが四国を通過するらしい、

心配です。」 

合計 61,000円 

 

 

＜親睦活動委員会 東島委員長＞ 

 ○8月31日の親睦バス旅行ですが、現在7名ほど枠が 

  余っていますので、これよりご家族の方の募集を致 

します。尚費用はお一人5,000円となります。 

締切は8月17日とします。 

＜チャリティーのご案内 福原美千加さん＞ 

 ○神奈川県動物保護センター建設基金につき、チャリ 

ティーライブを開催致します。引き続き皆様のご協 

賛ご協力をお願い致します。 

 

   

＜会員増強・会員維持委員会 加藤一也委員長＞ 

 ○本日、地区会員増強・会員維持副委員長の加藤元章 

  様にお越し頂き、我々が知らないもっと掘り下げた 

  会員増強はどうしたら良いのかというノウハウの 

お話を伺いたいと思います。 

加藤様どうぞよろしくお願い致します。 

 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 

卓  話 



     

＜地区会員増強・会員維持委員会 加藤元章副委員長＞ 

     

○まず初めに「ようこそロータリーへ」（Welcome to 

Rotary）のDVD(上映15分)をご覧ください。 

この DVD は主に新会員候補者向けに作成されましたが、 

現在の皆様のサマリーとしても活用できると思います 

ので、是非いろいろな場面で活用して頂きたいと思いま 

す。 

     

○加藤様の自己紹介 

 生まれも育ちも横須賀で、サラリーマンを経て現在は 

 保険代理業をしております。ロータリー歴は19年とな 

ります。 

○昨年度・今年度は地区会員増強・会員維持という重責を 

仰せつかった次第です。これは地区筆頭副幹事を努めて 

いた時期に当地区では新クラブであるＥクラブの設立 

に拡大補佐として関わったことが要因でした。 

この「かながわ２７８０ロータリーＥクラブ」の設立の 

一年間は実質の責任者として皆様のご協力を十分に頂 

きました。また新会員の推薦については当時の９人のガ 

バナー補佐の皆様の多大なご協力もあり「純増２５名」 

が数字として残りました。 

○Ｅクラブ設立の活動を一年間に亘り行ったことで、会員 

増強には「核」になる人物が「必須」ということが分か 

ってきました。それは一体誰なのかということですが、 

もう少し後でお話しさせて頂きます。 

○６月に行われました地区会員増強・会員維持セミナーの 

卓話資料を各テーブルに回覧としてありますので参照 

して頂きたいと思います。 

このセミナー終了後の名水ＲＣとして会長・幹事の方の 

アンケート回答は下記の通りとなっています。 

①会員増強を阻害する要因は？⇒ クラブの魅力、特徴 

が不明瞭 

 ②会員維持を阻害する要因は？⇒ 人間関係 

 ③上記で選択した阻害要因を解決する議論は？⇒ 炉辺 

 会合・同好会  となりました。 

我々、会員増強・会員維持委員会ができることは限られ 

ており、即効の解決策も残念ですが持ち合わせていませ 

ん。全体論としての結論は資料８頁を参照願います。 

 ①については我が横須賀ＲＣが実施したアンケートが参 

考になるのではと思いますので、是非名水ＲＣでもアン 

ケートを実施し、クラブの魅力を再発見してその特徴を 

新会員候補者にアピールして頂きたいと思います。 

 ②については、皆さん年齢に関係なく今から自身の「後 

継者」あるいは「分身」と考えられる方を一人推薦いた 

だくようお願いしたいと思います。 

③については、引き続き炉辺会合・同好会活動を継続し 

て頂き、昼夜に限らず様々な場面において会員相互の話 

し合いの場を「会長」自ら提案頂きたいと思います。 

以上のように会員増強の「核」となる人物は『会長』で 

あります。 

その『会長』を支えるのが、副会長・幹事・理事役員、 

そしてひとり一人の会員の皆様です。 

「現状維持」は「退歩」です。今よりもっと楽しいロー 

タリーライフを送るために、まずは一人の仲間 ＝ 自身 

の分身を増やすことを考えて頂ければ幸甚と思います。 

     

 


